

Carta de Repudio - Club Atlético Vélez Sarsfield

Fecha: ___/11/2024

A la Comisión Directiva del Club Atlético Vélez Sarsfield

Estimados miembros de la Comisión Directiva,

Me dirijo a ustedes como socio/a y seguidor/a del Club Atlético Vélez Sarsfield, profundamente afectado/a por las recientes declaraciones ofensivas emitidas por los señores Flavio Azzaro y Andrés Ducatzenzeiler en el programa 'El Loco y el Cuerto'. Las expresiones utilizadas, que incluyen calificativos inaceptables y comentarios despectivos sobre el club y su gente, ofenden no solo a nuestra institución, sino también a cada persona que forma parte de la comunidad velezana. Estas palabras son inaceptables, y afectan la dignidad y los valores que representamos y promovemos como club.

Por lo tanto, solicitamos respetuosamente que la Comisión Directiva considere las siguientes acciones en resguardo de la dignidad de nuestro club y su gente:

1. Solicitar a los señores Azzaro y Ducatzenzeiler se retracten públicamente de sus declaraciones y presenten disculpas a la Institución y a la comunidad velezana
2. Implementar medidas preventivas que fortalezcan el respeto hacia nuestra institución en futuras coberturas y comentarios públicos.

Carta de Repudio - Club Atlético Vélez Sarsfield

Entiendo y respeto el derecho a la libre expresión; sin embargo, considero que este derecho no debe usarse como vía para realizar comentarios injuriosos que dañen la imagen de Vélez Sarsfield y falten el respeto a su comunidad.

Confío en que la Comisión Directiva actuará de manera justa y firme, en resguardo de los valores y la dignidad que nuestro club representa.

Sin otro particular, y a la espera de una pronta respuesta, los saludo muy atentamente,

Firma y aclaración del Socio / Simpatizante